

BUSCAN ERRADICAR EL ESTIGMA DE INSEGURIDAD

Asume nueva directiva de la AFAO con importantes desafíos

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Ovalle

La Asociación de Fútbol Amateur de Ovalle (AFAO) es la segunda asociación de ANFA más grande de la Región de Coquimbo, con un total de 19 clubes afiliados: Julio Martínez, Unión Bellavista, Limarí, Matadero Jr, Profesores, Quiscal, Tamaya, Troncoso, Población Tapia, Población 21 de Mayo, Atenas, Unión Lucitania, Unión Esperanza, Norte Verde, Diablos Rojos, Mirador Oriente, Feria Libre, Perla Verde y Provincial Ovalle.

Recientemente la AFAO ha renovado su directiva, la cual ahora está conformada por Luis Retamales Castro (presidente), Pedro Díaz Delgado (secretario) y Luis Cortés Godoy (tesorero), quienes asumen con importantes desafíos.

El presidente Luis Retamales conversó con Diario El Ovallino, partiendo por agradecer la confianza de los clubes afiliados, "yo fui presidente del club 21 de Mayo, en donde se trabajó arduamente para lograr muchas cosas. La gente de la asociación se dio cuenta del buen trabajo que hicimos y tuvo confianza en elegirme como presidente de la asociación. Votaron los tres directivos ejecutivos de cada club (presidente, secretario y tesorero)", señaló.

En cuanto a los desafíos, Retamales señala que lo principal es "erradicar el estigma de la delincuencia y drogadicción", y en ese sentido explica que se está fortaleciendo el trabajo formativo al impulsar talleres deportivos en diferentes categorías: infantil, juvenil y femenina.

"El objetivo de nosotros es que los clubes lleven a sus niños a participar de nuestra asociación, y también estamos invitando a toda la gente de afuera de nuestra asociación que no tenga los medios para pagar una academia, porque nuestros talleres son absolutamente gratuitos, no se cobra por inscripción, matrícula o mensualidad. Estamos gestionando la indumentaria con la municipalidad, el encargado de deportes Víctor Cortés y el alcalde Héctor Vega nos han dado todo su apoyo. Con esto queremos que vuelvan las familias a nuestro estadio", puntualizó el nuevo presidente de la AFAO.

Continuando con el tema de seguridad, cabe señalar que la nueva directiva ha sostenido conversaciones con Seguridad Ciudadana de la Municipalidad de Ovalle para contar con su apoyo.



Luis Cortés (tesorero), Luis Retamales (presidente) y Pedro Díaz (secretario) conforman la nueva directiva de la AFAO.

LUCIANO ALDAY V.

Luis Retamales Castro (presidente), Pedro Díaz Delgado (secretario) y Luis Cortés Godoy (tesorero) integran la nueva directiva de la Asociación de Fútbol Amateur de Ovalle. Los recientemente asumidos dirigentes ya trabajan en nuevos proyectos, como la realización de talleres en series infantil, juvenil y femenina, y mejoramientos en el complejo de la Media Hacienda.

construir canchas para Ovalle. La AFAO es la segunda asociación más grande de la región, pero es la que menos cancha tiene actualmente, tenemos una cancha de tierra y otra de pasto sintético. Con estos nuevos proyectos tendríamos más canchas a disposición", puntualizó.

TRABAJO EN CONJUNTO

Los otros dirigentes también se refirieron a los desafíos que han asumido, y así lo comienza declarando el secretario Pedro Díaz, "el desafío es mejorar todo esto, vamos a trabajar muy de mano con la municipalidad, así que esperamos tener muchas mejoras en el estadio, y no solo en el estadio, porque este es un bien para la comunidad y el fútbol ovallino, este recinto también lo ocupan personas con discapacidad y Carabineros, por eso esto será un bien para todos", sostuvo.

Estas palabras fueron complementadas por el tesorero Luis Cortés, "tuvimos un gran respaldo de los clubes deportivos, asumo un cargo que es bastante ingrato, en el tema del dinero hay que ser ordenado. Como dicen mis compañeros, estamos luchando, llevamos poco tiempo, pero tenemos avances, se han formado academias, ha llegado mucha juventud, se ha notado un cambio, está más limpio y ordenado, y trataremos de hacer más cosas, también estamos pensando en techar la galería, todo lo que sea mejoramiento para la AFAO es bueno", concluyó.

OTROS PROYECTOS

Otra de las medidas adoptadas para este año es el cambio en el arbitraje de los partidos, el cual ahora estará a cargo del comité "Árbitros de Proyección del Limarí" de Juan Francisco Donaire.

Asimismo se busca realizar mejoras en el complejo de la AFAO ubicado en la Media Hacienda, "estamos pensando cambiar la carpeta sintética, y estamos mejorando el entorno de nuestro recinto, estamos plantando arbolitos, estamos implementando los juegos que estaban súper abandonados, y también estamos manteniendo libre de basura, para que esté libre y limpio para que las familias vuelvan al estadio. Invitamos a los empresarios que quieran ser auspiciadores de nuestro estadio", apuntó Luis Retamales.

En esa misma línea confían en los proyectos de canchas que se están impulsando desde la municipalidad, "actualmente no hay muchos espacios deportivos en Ovalle, pero hay proyecto a largo plazo que son del alcalde para

"EL OBJETIVO DE NOSOTROS ES QUE LOS CLUBES LLEVEN A SUS NIÑOS A PARTICIPAR DE NUESTRA ASOCIACIÓN, Y TAMBIÉN ESTAMOS INVITANDO A TODA LA GENTE DE AFUERA DE NUESTRA ASOCIACIÓN QUE NO TENGA LOS MEDIOS PARA PAGAR UNA ACADEMIA, PORQUE NUESTROS TALLERES SON ABSOLUTAMENTE GRATUITOS"

LUIS RETAMALES
PRESIDENTE DE LA AFAO